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Hallo,
möchte hier jetzt auch mal meine Meinung zu Dieter Hecking abgeben.
Er hat nach seinem Antritt bei uns der Defensive die Grundordnung wieder gegeben und war
somit in meinen Augen der Hautpverantwortliche dafür, dass wir die Klasse gehalten haben.
Auch letzte Saison waren wir defensiv richtig gut eingestellt und hatten durch unsere drei
Glücksgriffe (Ekicic, Gündogan, Schieber) auch eine ordentliche Offensive. Wenn man sich aber
die Spiele genauer angesehen hat (vor allem die Heimspiele), dann war doch letzte Saison
schon zu erkennen, dass unser 1:0 meistens eher aus dem Nichts gefallen ist oder durch eine
Einzelleistung von einem der drei Spieler.
Ich gebe es zu, ich war so blauäugig vor der Saison und dachte, dass wir doch zumindest einen
der drei halten könnten. Am meisten hätte ich mir das Bleiben von Ekici gewünscht. Den
Weggang aller drei kann man wohl Hecking nicht anlasten. Auch war mir dann ganz klar, dass
wir natürlich nicht mehr um Platz 6 mitspielen werden.
Also alles soweit noch ok.
Jetzt aber zu meiner Kritik. Ich habe nun seit ca. 6 Jahren eine Dauerkarte und fahre ca. 200 km
einfach zum Spiel. Diese Saison war ich zum ersten Mal in dieser Zeit schon dreimal nicht im
Stadion. Ich kann mich mit der Art Fußball zu spielen einfach nicht wirklich anfreunden. Wir
rennen, kämpfen und grätschen soweit alles ok und gegen Dortmund sicher ein gutes Mittel,
aber die Mannschaft macht das gleiche in Spielen gegen Berlin, Freiburg usw... Und wehe sie
liegt mal 0:1 zurück. Dann ist man komplett Ratlos. Man verpflichtet im Winter zwei defensive
Spieler und hätte beinahe noch einen dritten defensiven Spieler geholt und das obwohl man zu
diesem Zeitpunkt mit die wenigsten Tore geschossen hat.
Als Clubfan ist man ja wahrlich schon mit Kleinigkeiten zufrieden. Ich vermisse einen einfachen
Doppelpass oder mal zwei bis drei gezielte Pässe nach vorne die ankommen oder eine
herausgespielte Torchance. All das hab ich schon lange nicht mehr sehen dürfen.
Ich erinnere mich mit Wehmut an die Pokalsieger Saison, an Spiele in der Vorrunde in Aachen
oder in Cottbus. Beide male haben wir nur Unentschieden gespielt, aber da ist der Ball
gelaufen, man hat sich Chancen über Chancen raus gespielt. Das war Fußball SPIELEN! Man
konnte sich Spiele anschauen und war stolz darauf Fan dieser Mannschaft zu sein.

Zumannenfassend möchte ich sagen: Ich hoffe inständig wir wursteln uns mit Hecking
irgendwie noch durch die Saison und werden mindestens 15. Aber ob wir mit Hecking etwas
Langfrisitges hier aufbauen können, davon bin ich mittlerweile nicht mehr überzeugt. Gerne
lass ich mich aber auch vom Gegenteil überzeugen und gestehe dann auch ein, dass dieser
Post ein Fehler war 
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Grüße
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